



十二月の声を聞くと、たわ
に実ったリンゴが観られる
はずですが、なぜか今年の庄



りで、別々の皿に盛つてもらい
ました。みんなが集合したと
ころで、二つの皿のリンゴを
それぞれ食べてもらい、美味
いと思つぼうの皿の前に殻
付きピーナツを一つ置いても
うことにしました。みんな
がピーナツを置いた後で種明
かしをしてもらいました。

十八対^二で竹パウダーリン
ゴに軍配が上がりました。市
川「バンザイ」西村「クシ
ン」であります。悔しま
れに竹パウダーリンゴも例年の大きさに育ち



NPO法人七塚原自然
体験活動研究センター
理事長 西村清巳

竹パウダーリンゴに軍配

今後も実証実験を続ける

自然の旬



⑯竹パウダーリンゴに軍配

ノンパウダーリンゴ（上）竹パウダーリンゴ
(中) リンゴの切り身右がパウダーリンゴ左が
ノンパウダーリンゴ（下）

ませんでした。竹パウダーをやつたリン

ゴの木七本と竹パウダーをや

つていよいよリンゴの木七本か

が勇躍リンゴ園に集合しまし

ました。午前十時、広島環境教育研究

会と高原の家子ども塾の面々

が勇躍リンゴ園は不作です。とは

言つても「環境と健康」五百

四十号で宣言した「竹パウ

ダーリンゴ園は不作です。とは

わけにはいきません。

効果審査会を没にする

わけにはいきません。

約束の十一月十四日（土）

午前十時、広島環境教育研究

午前十